
Katharina Fritsch (Leiterin CSR)
Beitrag von „Blume“ vom 28. Juni 2020, 23:02

Und sie wird nicht die Einzige sein aber da müss mer uns keinen Kopf machen da wir ja NUR
eine Ehrenrunde drehen und nicht absteigen. Der Meinung ist zumindest unser Trainer?
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